

# *Le président Miguel Díaz-Canel félicite ses compatriotes médaillés paralympiques*



La Havane, 30 août, (RHC)- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a félicité ce lundi sur Twitter les deux premiers athlètes de notre pays à décrocher des médailles aux Jeux Paralympiques de Tokyo.

Il s'agit de Leonardo Díaz, médaille de bronze, au lancer du disque et de Leinier Savon, médaille d'argent, au saut en longueur.

«Une autre médaille pour l'athlétisme paralympique, une autre joie pour la patrie. Merci Leonardo. #Nous sommes Cuba» et en s'adressant à Leinier Savon, il a tweeté : «Félicitations pour la deuxième place. Vos succès font vibrer #Cuba».

Source: Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/268530-le-president-miguel-diaz-canel-felicite-ses-compatriotes-medailles-paralympiques>



**Radio Habana Cuba**